



EL HUMOR, EL COLORIDO Y LA IMGINACIÓN DE LA CABALGATA DE CARNAVAL INUNDARON UN AÑO MÁS LAS CALLES DE LA CIUDAD

Las ganas de Carnaval, el buen ambiente y el buen tiempo se conjugaron este fin de semana para que los roteños y roteñas despidieran el Carnaval con dos intensos días de coplas, disfraces y actuaciones de agrupaciones carnavalescas.

Y es que la participación ha marcado las actividades y propuestas que se desarrollaron a lo largo de este fin de semana que arrancaba el viernes por la noche con el X Baile de Disfraces organizado en la carpa de la plaza de La Cantera por la Delegación de Fiestas, y que fue amenizado por la orquesta “Comics”.

El descubrimiento de un momento dedicado a Francisco Gutiérrez “Guti” iniciaba los actos que estaban previstos para el sábado, y que se completaba entre otras citas con la actuación de agrupaciones locales y de la chirigota gaditana “Las muchachas del Congelao” en el escenario de la plaza de San Roque, así como con la Gran Fiesta de Carnaval que congregó en la plaza de la Cantera a multitud de vecinos disfrazados.

El colofón del fin de semana llegaba el domingo día 1 de marzo, con la Gran Cabalgata del Humor que presidida por la Sirena del Carnaval y sus Ninfas de Honor, así como la Sirena Infantil del Carnaval y sus Ninfas de Honor, salía sobre las cinco de la tarde desde la explanada de RENFE.

Hasta las nueve de la noche, la Cabalgata desplegó en su recorrido por distintas zonas de la ciudad como la calle San Juan Bosco, la avenida Príncipes de España, María Auxiliadora, la avenida San Fernando, y las calles San Antonio, Calvario y Veracruz, o la plaza de Andalucía, todo el colorido, buen ambiente, ingenio y humor.

Los grupos de escolares de las AMPAS de los colegios de la ciudad, las agrupaciones carnavalescas, las carrozas de las Sirenas adultas e infantil y sus ninfas, y un sin fin de propuestas de grupos y personas disfrazadas no quisieron perderse esta Cabalgata con la que disfrutaron e hicieron disfrutar a los numerosos vecinos que se echaron a la calle para verla.

Tal y como estaba previsto, y con el fin de realzar aún más esta Gran Cabalgata, la Delegación municipal de Fiestas había organizado un concurso de disfraces para premiar de entre todos los inscritos cuales eran los mejores disfraces de grupos, colegios, parejas e individuales.

Así, una vez finalizado el recorrido, en el que un jurado calificador tuvo la oportunidad de valorar los disfraces en distintos puntos del itinerario, se falló el citado concurso, de manera que el premio al Mejor Disfraz de Grupo dotado con 270 euros fue a parar al grupo de la Peña Cultural Carnavalera “La Media Luna” por su tipo “Los Orcos”; el premio para el Mejor Disfraz de Grupo de Colegios, que contaba con una dotación de 300 euros, se lo llevó el AMPA del colegio Pozo Nuevo que representaban “Alicia en el país de las maravillas”.

Por otro lado, el premio al Mejor Disfraz de Pareja, dotado con 160 euros fue para “Gruitas sorpresa” presentado por Daniel Verano; mientras que el premio de 130 euros para el Mejor Disfraz Individual recayó en Regla Orcha Jiménez por su tipo “Centaura”.

Rota, 2 de marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es